

RETRAITE

Les aînés ruraux toujours actifs malgré la pandémie



Stéphanie Savarit, cheffe de projet (GRS79) ; Claude Ferjou, vice-président ; Renée Lucas présidente ; Jean-Louis Gay, vice-président.

L'assemblée générale de Génération mouvement les aînés ruraux fédération des Deux-Sèvres s'est tenue le 29 octobre à la salle socio-culturelle du Tallud.

Le rapport d'orientation présenté par Renée Lucas, la présidente a permis de dévoiler les différentes orientations pour 2021. « Le rapport financier qui résume la situation de notre Fédération est lié au nombre de clubs fédérés et aux adhérents qui y sont affiliés et nous devons être vigilants. » Rappelle la présidente. « Des efforts importants ont été réalisés pour maîtriser nos dépenses. » Considèrent les difficultés actuelles rencontrées par les clubs : « Une réduction de 2 € par adhérent sur la cotisation 2022 est adoptée pour permettre le redémarrage des activités dans les clubs fédérés. » « Les deux voyages organisés en 2022 à la Grande Motte dans l'Hérault ont rassemblé 124 parti-

cipants inscrits. » « Le secrétariat de la Fédération sera ouvert en 2022 seulement les mardis et vendredis de 9 h 30 à 12 h 30 et de 13 h 30 à 16 h 30. »

Un rappel : « Le guide des artisans, entreprises, commerçants des Deux-Sèvres qui accordent des ristournes à nos adhérents est en cours de réactualisation. » Une constatation d'une évolution : « Nous devons rester attentifs quant à la ruralité qui voit ses services publics et de santé se retirer progressivement des territoires ruraux. »

Des conventions avec la MSA du Poitou qui coordonnent dans les clubs des formations : sur les tablettes numériques ou d'autres ateliers. De nouveau moyen permettent d'effectuer des démarches en ligne avec un ordinateur ou une tablette, tout en évitant une exclusion des plus anciens non connectés.